



**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN-BK**  
**PELAYANAN JARAK JAUH (DARING)**  
**SMK BHAKTI PRAJA SLAWI**  
**TAHUN AJARAN 2020/ 2021**

Kelas/ Semester	: XII AK
Alokasi Waktu	: 1x 45 Menit
Topik/ Materi	: Menggunakan Internet dengan Bijak
Bidang Layanan	: Pribadi-Sosial
Strategi Layanan	: Layanan Bimbingan Kelompok
Aspek Perkembangan/ SKKPD	: Kesadaran tanggung jawab sosial
Model dan Moda	: Daring (Google meet)
Media dan Alat	: HP, Laptop

A. TUJUAN LAYANAN	Tahap Pengenalan	Tahap Akomodasi	Tahap Tindakan
		Siswa mampu menjelaskan definisi internet (C2)	Siswa mampu mengelola cara menggunakan internet dengan bijak (A4)
B. LANGKAH KEGIATAN			
1. Tahap Awal	Melalui Google Meet, a. Menciptakan suasana saling mengenal, hangat, dan rileks, b. Menjelaskan tujuan dan manfaat bimbingan kelompok secara singkat, c. Menjelaskan peran masing-masing anggota dan pembimbing pada proses bimbingan kelompok yang akan dilaksanakan, d. Menjelaskan aturan kelompok dan mendorong anggota untuk berperan penuh dalam kegiatan kelompok e. Memotivasi anggota untuk saling mengungkapkan diri secara terbuka f. Memotivasi anggota untuk mengungkapkan harapannya dan membantu merumuskan tujuan bersama.		
2 Tahap Transisi	a. Melakukan kegiatan selingan berupa menonton Ice Breaking, b. Mereview tujuan dan kesepakatan bersama, c. Memotivasi anggota untuk terlibat aktif dan mengambil manfaat dalam tahap inti, d. Mengingatkan anggota bahwa kegiatan akan segera memasuki tahap inti		
3 Tahap Inti	a. Menetapkan topik yang akan dibahas, b. Menyampaikan urgensi dari topik yang dibahas c. Mendorong tiap anggota untuk terlibat aktif saling membantu, d. Melakukan kegiatan selingan yang bersifat menyenangkan mungkin perlu diadakan e. Mereview hasil yang dicapai dan menetapkan pertemuan selanjutnya, apabila dibutuhkan.		
4 Tahap Penutup	a. Mengungkap kesan dan keberhasilan yang dicapai oleh setiap		

	<p>anggota,</p> <p>b. Merangkum proses dan hasil yang dicapai,</p> <p>c. Mengungkapkan kegiatan lanjutan yang penting bagi anggota kelompok,</p> <p>d. Menyatakan bahwa kegiatan akan segera berakhir,</p> <p>e. Menyampaikan pesan dan harapan</p>
<b>C. PENILAIAN</b>	
1. Penilaian Proses	Penilaian terhadap keterlaksanaan layanan yang meliputi peran konseli selama layanan ( <i>4C</i> ), kesesuaian layanan dengan RPL-BK, ketercukupan alokasi waktu ( <i>melalui observasi</i> )
2. Penilaian Hasil	Penilaian yang berfokus pada perubahan perilaku konseli yang meliputi pemahaman baru, perasaan positif, dan rencana/tindakan yang akan dilakukan <b>dengan memberikan lembar evaluasi</b>

Mengetahui,  
Kepala SMK Bhakti Praja Slawi

Slawi, 18 September 2020  
Guru BK

Drs. Sugeng Susmiaji  
NIP. 19660324 200701 1 011

Dian Muslimatun Azizah, S.Pd

Lampiran  
1 Materi  
2 LKPD  
3 Instrumen Evaluasi/Penilaian